REPORTE DE ACTIVIDADES DEL MES DE FEBRERO

- -Se realizaron 2 reuniones de la liga municipal de futbol libre para dar inicio a la nueva temporada en la cual se decretaron 5 partidos, participando 260 jugadores y se recabaron 5 papeletas de los partidos jugados para subir las estadísticas de dichos partidos.
- -En la liga municipal de futbol infantil se hicieron 2 reuniones para dar inicio a la nueva temporada, participando 7 equipos y 120 jugadores involucrados de categoría sub-12.
- -Se realizaron 4 imágenes de publicidad de la liga municipal de futbol categoría libre e infantil.
- -En la liga de futbol rápido varonil se decretaron 20 partidos, participando 140 jugadores y 10 equipos. Se realizó las estadísticas subiéndolas al grupo de delegados vía internet.
- -Se solicitó a cabildo la premiación para la liga de futbol rápido varonil.
- -Se solicitaron 3 cotizaciones, contratos y compra de trofeos, medallas y balones para la premiación de futbol rápido.
- -Me encargué de organizar los equipos de la sabatina categoría libre e infantil, así como también un equipo de la liga municipal y un equipo de futbol rápido, con el fin de promover el deporte para representar a nuestro municipio en la liga sabatina de El Grullo y las locales que se juegan dentro del municipio El Limón.
- -Se entrenó en la escuelita municipal, participando 60 niños de diferentes categorías, teniendo 8 días de entrenamiento al mes.
- -Se entrenó 4 días, basquetbol en categorías infantil y adolescentes rama varonil y femenil, en la Alameda municipal.
- -Se acudió a 4 reuniones a la Ciudad de Guadalajara para la participación de Copa Jalisco a entrenamientos 4 veces, participando 60 jugadores.
- -Se apoyó en la organización del evento de la presentación del equipo Las Demoledoras que participarán representando a nuestro municipio en el deporte softbol.
- -Se hizo la presentación de los jugadores que representarán a nuestro municipio en la Copa Jalisco 2024, la cual fue en la Casa de la cultura.
- -Se solicitó el apoyo a Cabildo para los gastos de Copa Jalisco, en la cual se solicitó un contrato para realizar el pago de árbitro cada que se recibe en nuestro municipio.
- -Se acudió a rueda de prensa de presidentes municipales en Autlán de Navarro para la participación de Copa Jalisco 2024.
- -Se tuvo 4 reuniones con el presidente municipal para tratar asuntos y organización de eventos deportivos.

- -Se realizaron 3 partidos amistosos de la selección Limón de futbol.
- -Se llevó a cabo la organización en coordinación con la caja SMG el serial de ciclismo, la cual fuimos partícipes en abrir las rutas para que el evento se realice el próximo mes.
- -Se realizó y se entregó el reporte de actividades del mes de enero.